

歌の幼稚園しんぶん (1)

平成29年7月25日発行

10年目の夏の歌の会が開催されました

7月19日（水）に夏の歌の会が開かれました。

今年は開園10年目を迎えたので、各方面や、OBの方々にも連絡しました。

橋爪市議会議員さんは丁度臨時議会で来れなくなり、メッセージを戴きました。池田区長さんが沢山のジュースを持って来て下さり、終わるま



池田区長さんも一緒に旗上げゲーム

でお付き合いして下さり感激しました。今年は空梅雨だったため、雨天の心配もなく爽やかな風もいただいて、区長さんを含め42名で賑やかに行うことが出来ました。

取材していただいた信濃毎日新聞社さん、長野日報社さん、伊那ケーブルテレビさんから、一応に「10年を振り返っての感想は？」と聞かれましたが、夢中でやってきましたので、感想を聞かれても答えられませんでした。長い短いを問われまし

た時は、短かったです。と、お答えしました。

途中で挫折しそうな時もありましたが、園児さんの「この会を生きがいにしています。」の言葉でヤル気が起きて続けてくることが出来ました。

園長も、皆さまから元気をいただいて、やって来て感謝しております。



先生は御主人のお母さんが和服から作られた涼しげな服を披露

裏面も見て下さいね

歌の幼稚園しんぶん〔2〕

平成29年7月25日発行

会の途中で、サプライズ
が有りました。

園児さんを代表されて
登内洋子さんから、写真
の4名に「皆様の気持ち」
が手渡されました。

まったく予期しておりませ
んでしたので、ビックリし、
感激しました。

ほんとうにありがとうございました。春のえんそくのバスの中で、誰かがお金を集めていましたが、私達には声がか
かりませんでしたので、変だなあ？とは思っていましたが、あの時が企ての始めでした
ですね(笑) また、友人から頂いた「花束」もいろいろ添えて下さいました。

園長の手塩のヒマワリは一輪咲いただけでしたが、お茶タイムも中川いずみさんから頂
いたトマトや、区長さんから頂いたジュースや、漬物などで楽しい時間が過ぎました。

10年目の記念で園長が「1円」で落札しました「車椅子」も披露しました。運賃が約5千



園児の皆さんから感謝の気持ちをいただきました



木蔭の下でのランチタイムも盛り上ぎりました

円かかりましたが、遠足や
旅行に同行させていただ
きますので、安心して参
加して下さい。

会の後、木蔭でランチ
タイムを行いましたが、
20名も参加して下さり話
に花が咲き、楽しい時
間を過ごすことが出来ました。

来年も園長の森での再
会を楽しみにしています。

10周年記念事業で、ホームページを立ち上げました 「歌の幼稚園ふるさと」
で検索して下さい。スマホは、ヤフー画面から入って下さい。

裏面も御覧下さい